
Beschlussauszug
aus der Sitzung des Stadtrates
vom 01.02.2022

Top 7 Antrag der CDU-Fraktion;
hier: Nachhaltigkeit und Umweltschutz, E-Mobilität, Umsetzung 
Radverkehrskonzept voranbringen

Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten: 

1. Zeitnah in die Beteiligung der Öffentlichkeit dergestalt einzutreten, dass aufgrund der 
Pandemie eine oder mehrere Video- Konferenz/en stattfindet/en, bei der das Radver-
kehrskonzept der Öffentlichkeit vorgestellt wird. 

2. Zu der fraktionsübergreifenden Arbeitsgruppe bezüglich des Radverkehrskonzeptes 
auch den ADFC, den ADAC und den AvD einzuladen. 

3. Die Verwaltung prüft, wie Ladeinfrastruktur (E-Mobilität für Fahrzeuge, Fahrräder, etc.) 
in den Stadtteilen ermöglicht werden können.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

27 0 0


